

Beschlussfassung aller in der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Laubach vertretenden Parteien und politischen Gruppierungen

Resolution zum Erhalt der Zulassungsstelle Laubach

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Laubach fordert die Beibehaltung der Zulassungsstelle des Landkreises Gießen in Laubach.

Seit mehr als 10 Jahren können die Bürgerinnen und Bürger aus dem Ostkreis die Zulassungsstelle des Landkreises Gießen in Laubach nutzen. Kurze Wege, erträgliche Wartezeiten, kompetente Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter prägen die Dienstleistung dieser Zulassungsstelle. Da der Mietvertrag für die Räumlichkeiten der Zulassungsstelle zum Jahresende durch den Landkreis Gießen gekündigt wurde bzw. ausläuft sind die Befürchtungen groß, dass der Kreissauschuss des Landkreises Gießen diese gut funktionierende Verwaltungseinheit schließen wird.

Hiervon sind nicht nur die Bürgerinnen und Bürger sowie das Kraftfahrzeuggewerbe in Laubach betroffen. Auch die Bürgerinnen, Bürger und die Kfz-Betriebe aller anderen Kommunen in der Teilregion Ost (Hungen, Lich und Grünberg) und der angrenzenden Kommunen wie Reiskirchen, Allendorf und Rabenau verlieren damit eine wichtige Behörde.

In einer ländlich geprägten Region mit eingeschränktem öffentlichen Personennahverkehr führt die Schließung einmal mehr dazu, dass diese Kommunen benachteiligt werden. Längere Wege, höherer Zeitaufwand und höhere Kosten für die Bürgerinnen und Bürger sind die Folge.

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Laubach fordert daher Landrätin Anita Schneider und die politisch Verantwortlichen auf, die Zulassungsstelle in Laubach nicht zu schließen und diese Dienstleistung vor Ort und bürgernah zu erhalten.